

Messe Friedrichshafen bekommt Photovoltaik-Großanlage

30.10.2024



Auf den Dächern der Messe Friedrichshafen entsteht die größte Photovoltaik-Dachanlage in der Bodenseeregion. Über 25.000 Quadratmeter werden dafür mit Modulen ausgestattet. Noch in diesem Jahr soll mit dem Bau begonnen werden.

Anmoderation:

Auf den Dächern der Messe Friedrichshafen entsteht die größte Photovoltaik-Dachanlage in der Bodenseeregion. Über 25.000 Quadratmeter werden dafür mit Modulen ausgestattet. Noch in diesem Jahr soll mit dem Bau begonnen werden.

Das Vorhaben ist riesig.

O-Ton

So Klaus Wellmann, Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen. Und leisten können soll, erklärt Roman Bodenmüller, Abteilungsleiter Bau u

O-Ton

Nachdem der Eigenbedarf gedeckt und die hauseigenen Batteriespeicher Netz und steht beispielsweise Haushalten zur Verfügung. Die Kosten für Millionen Euro belaufen. Oberbürgermeister Andreas Brand.

O-Ton

Mit dem Bau soll noch in diesem Jahr begonnen werden.

O-Ton

Ein großer Beitrag in Sachen CO₂-Reduzierung, zukünftig geleistet

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen